

A Lille, le 5 janvier 2025

Madame le Recteur,

Nous souhaitons dans un premier temps vous présenter tous nos vœux professionnels et personnels pour l'année 2025, ainsi qu'aux personnels des services académiques.

Le SNUPDEN-FSU vous sollicite sur trois points :

- l'épisode politique récent a compromis les opérations habituelles de rentrée. **Nous vous demandons de prendre en compte ce contexte pour repousser la date de saisie du mouvement intra-académique pour les professeurs du second degré.** En effet, nous craignons que le maintien du calendrier habituel nous oblige à agir dans la précipitation pour tenir les conseils d'administration consacrés à la DGH, et que cela soit source de crispations et de rejets de la part des élus, mais aussi sources d'erreurs sur les mesures de carte scolaire, les compléments de service, les créations de postes, etc. D'autant que beaucoup d'incertitudes demeurent : pour les collègues, le conseil d'Etat a annulé la création des groupes de besoins, sans que cela soit contredit depuis. Erreurs qui se répercuteront ensuite sur le mouvement intra et la publication des postes.

Nous sommes conscients des difficultés qu'un report des opérations occasionne pour les services et les personnels, mais n'avons-nous pas intérêt à produire les TRMD les plus justes possibles ?

- les résultats des **CIA** ont été envoyés aux Personnels de Direction, sans qu'aucune explication ne soit donnée sur le pourquoi de l'attribution du montant. Nous avons aussi beaucoup de questionnements concernant la campagne de passage à la Hors-Classe. Des personnels ayant fait valoir leurs droits à la retraite ne sont pas promus, ils quitteront leurs fonctions en ayant le sentiment d'injustice, et que leur engagement n'a pas été reconnu.

**Le SNUPDEN-FSU demande la tenue d'un groupe de travail sur l'attribution des promotions et l'avancement de grade avec l'ensemble des organisations des PERDIR ou dans le cadre d'un GT qui soit l'émanation du CSA.**

- Enfin, comme l'ensemble de la profession, nous sommes sensibles au drame qui s'est déroulé à **Mayotte**. Le ministère de l'Education Nationale a lancé un appel aux Communes pour fournir du matériel scolaire. Il nous semble nécessaire de relayer cet appel dans l'académie de Lille, et surtout de l'organiser (liste des besoins, centralisation des dons pour les acheminer ensuite).

Nous restons à votre disposition pour aborder dans le cadre d'une audience tous ces points et d'autres qui se découvriront prochainement.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à nos demandes et nous vous prions de croire en notre attachement au Service Public d'Education.

Pour le SNUPDEN-FSU de Lille

Karine Boulonne – Valérie Cornette – Jérôme Gannard